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邦保險於今年9月下旬委托調
查機構 訪問了1,501名來自香

港 內地和台灣的中產階級人士 究
竟擁有多少錢才算 香港的中產階
級 是傳媒最關心的話題之一 但
友邦香港及澳門市場及業務策略總經
理謝佩蘭對此回應稱 該調查並未刻
意問及被訪者的資產數額和收入水
平 只要被訪者 自認是中產階
級 即可列入統計數據 她解釋
稱 這主要是由於不同人士有不同的
情況 除了收入水平外 家庭負擔
撫養責任以及是否有子女等因素 均
會影響被訪者的主觀感受 對自己是

否屬於 中產階級 做出界定 故難
以用數據來衡量
對於1,100萬元才可退休的標準

謝佩蘭強調 這僅僅只反映香港中產
的 希望 但 希望與現實存在一
定的差距 至於差距有多大 她稱
很難回答 因為要視乎各人的生
活模式 年齡以及家庭組合等因素而
定

該報告又披露 37%的香港中產認
為自己 到了一定的年齡 便會退
休 有49%則表示要 擁有一定的儲

蓄 才會退休 投資於 退休儲蓄計
劃 是香港中產最偏好的方式 達到
67% 其次則為股票和房地產 分別
達到66%和62% 謝佩蘭拒絕對股市
和樓市走勢做預測 僅表示香港中產
人士正部署更多資金用於退休 有9
成人認為自己 走在正確的方向

或許一般人會認為 中產階級的首
要人生目標必然是 賺更多錢成為億

萬富豪 但報告指出 該調查最令
人感興趣的發現是 大部分香港中產
人士均認為健康是人生最重要的目
標 較擁有財富和成功事業更重
要 比例為56% 此外有45%認為
陪伴家人 是人生最重要的事情
有94%認為 子女擁有比自己較美滿
的將來 相當重要 令人意外的是
有52%香港中產認為 婚姻對年輕人
越來越不重要 比例遠高於內地的
32%
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基金經理續看好股票
香港投資基金公

會昨發表 10月進行的 基金經理市場展望調
查 結果顯示77%的受訪基金公司表示會增持
股票 較6月調查的86%為低 但同樣沒有受訪公
司表示會減持股票 對股票維持中立看法的則由6
月的14%升至23%

較多基金經理對債券轉趨負面 70%受訪基金
公司表示減持債券 明顯多於6月調查所得的
43% 持有現金方面受訪公司意見不一 46%受訪
基金公司持中立態度 而餘下54%公司中 表示
減持與增持的各佔一半 基金公會投資基金委員
會主席李錦榮表示 去年下半年起有不少基金經

理開始看好股票 並減持債券比重 自美國聯儲
局在今年中宣佈擬逐步減少買債規模後 新興市
場較大上落 資金亦加快從債市流出

股票方面 大中華市場再獲看好 約三分二受
訪公司表示增持大中華市場 遠高於6月的33%
有意減持的受訪公司由25%減至11% 維持中立
的由42%減少至22% 此外 受訪公司對美國股
票持續樂觀 但較6月稍為回落 會增持美股的受
訪公司有54% 低於6月的57% 表示減持的由
14%增加至23%
表示增持亞洲市場(不包括大中華)的受訪公司由

38%下跌至25% 表示減持的維持8% 約三分二

受訪公司對亞洲市場表示中立 較6月的54%高
而受訪公司對新興市場股票的看法有所改善 表
示增持新興市場股票的公司由21%回升至31%
減持的由43%大幅下跌至8% 中立的則由36%上
升至61% 比例較高
債券方面 受訪公司繼續看好高收益債券

83%表示增持 稍低於6月的水平 新興市場債券
雖然仍有39%表示增持 但樂觀情緒遠遜於6月
10月只有39%受訪公司表示增持此類債券 遠低
於6月時的69% 減持的亦由0%增加至15% 受
訪公司亦對亞洲債券比較審慎 表示中立的由
40%升至78% 表示減持與增持的各佔11% 而
增持美國債券的由0%增至17% 看淡的亦由45%
減至33%

蒙牛配售雅士利套16.5億
蒙牛國際 2319 及

雅士利 1230 昨日聯合公告宣布 與多個買方簽訂
了買賣協議 蒙牛將按每股3.50元的價格 出售其持
有的4.71億股雅士利股份 較其停牌價折讓3.31% 總
共涉資16.49億元 雅士利昨日復牌後大升17.127%收
報4.24元

公告披露 出售完成後 蒙牛將持有27.26億股雅士
利股份 相當於雅士利現有已發行股本76.58% 所得
淨款項將用於償還融資協議的部分債項 買方有多
個 包括新加坡淡馬錫的全資附屬Dunearn Invest-
ments (Mauritius) 私募基金Hopu fund全資擁有的VI-
TEL Group Limited 以及投資公司 Diverse Profits
Limited Lead Rich International Limited 及 Wincon
Capital Investment Limited
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小南國 (3666)昨宣布 公司
於淘寶天貓商城 (Tmall) 的旗艦店昨正式亮
相 開業初期 上海小南國天貓旗艦店的業務
主要包括兩大部分 即適用全國門店的餐飲美
食消費電子優惠券以及攜手日本一流冷鏈物流
商推出的小南國品牌商品上海直送業務 向顧
客提供優質餐飲及食材 此番開業適逢天貓年
度雙十一購物狂歡節 小南國和天貓商城聯手
開展一系列推廣活動 希望借此在天貓的電子
商務平台奠定良好的基石

小南國行政總裁康捷表示 截至今年6月30
日止6個月 上海小南國的品牌食品銷售額同
比增幅達100% 反映此項業務潛力巨大 開設
天貓旗艦店僅是公司全國電子商貿商銷售和全
網品牌營銷的開始 公司還將進入更多的電子
商貿平台 推動品牌商品業務成為可持續性發
展的新動力

IGG
(8002)昨公佈自今年10月上市後首份季度
業績。其截至今年9月底止9個月，股東
應佔虧損265萬美元，每股基本虧損0.34
美仙，不派息。去年同期虧損879萬美
元。公司行政總裁蔡宗建表示，首3季業
績所錄得的虧損，主要是受到可贖回可換
股優先股公平值的影響，若撇除相關非現
金因素，公司首3季為純利1,100萬美
元。公司未來仍會積極爭取盈利水平於明
年達主板要求後申請轉板。
公司截至今年9月底止9個月的收益按

年升68.2%至5,129.4萬美元。而單計第3
季度，錄得純利450.3萬美元，去年同期
虧損420.7萬美元；收益則為2,253.4萬美
元。蔡宗建指，收益上升主要是由於來自
《神之翼》、手機遊戲以及其他遊戲的收
益有所提升。其中，手機遊戲充值流水與
去年同期比較增長近17倍，至約1,790萬
美元。

蔡宗建又表示，公司不排除進行投資或
收購遊戲開發或應用軟件的公司，其中包
括內地、香港或台灣，公司截至今年底尚
會推出6款手機遊戲，明年則計劃推出15
至20款，希望能透過每款遊戲消費維持
平均每戶約2美元，即每月約數十美元的
水平，以延長每款遊戲的壽命，因如用戶
短期內花費過多，會對遊戲失去興趣，遊
戲壽命亦較短。
另外，公司剛於10月底成立新團隊拓

展代理遊戲業務，有關業務主要是透過市
場推廣團隊協助內地遊戲拓展海外市場，他指出，
有關團隊才剛成立，暫未有為其訂立今年代理遊戲
數目的目標。

他指，有關業務主要是透過分成以賺取利潤，故
毛利率將較原有自行研發的產品為低，可能只有一
半 惟該業務優點是量比較大 投入相對較少 透
過拓展代理業務可將公司發展成類似騰訊(0700)的
網絡 渠道 ，冀長遠而言，有關業務在收入的佔
比可超過自行開發產品業務。

香港電訊年底開通4G話音網絡
政府仍未公布3G頻譜

牌照2016年到期處理方案決定 業界曾指收回部分3G
頻譜將影響話音服務質素 但發展4G網絡通話應可應付
有關問題 香港電訊 6823 昨宣布 與華為在本港合
作部署話音 LTE VoLTE 網絡技術 目前已完成
VoLTE的網絡技術測試 將於今年底在本港推出VoLTE
服務 有關技術可實現由4G網絡覆蓋點到3G網絡覆蓋
點的無縫銜接 確保通話連續性
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